



Arrivée à Moscou du primat de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie



Sa Béatitude le métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie est arrivée le 30 janvier 2019 à Moscou.

La délégation accompagnant le primat de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie se compose de l'archevêque *Michalovce* et *de Košice*, de l'archevêque Michel de Prague, de l'archimandrite Séraphin (Chemiatovski), recteur du métouchion de l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie à Moscou, l'archiprêtre Nicolas Lichtchenioug, recteur du métouchion de l'Église orthodoxe russe à Karlovy Vary, l'hiéromoine Alexandre (Galouchka), secrétaire du métouchion l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie à Moscou, l'archidiacre Maxime (Dourila), clerc du diocèse de Prešov.

Le métropolite Serge de Barnaoul et de l'Altaï était venu attendre Sa Béatitude le métropolite Rostislav

à l'aéroport de Cherémétiévo.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46697/>